

NOROESTE.COM Sección C Jueves 22 de julio de 2010. Culiacán, Sinaloa

Editoras: Adrián P. Díaz / C. M. / M. L. / R. Edgardo Gómez
Fotografía: Luis Briceño

NUESTROS VALORES

AZUCENA MANJARÉZ

Descubrir la risa del oro se convirtió en el punto de encuentro; Christian Amezcua y el teatro, un binomio que ha funcionado durante 12 años. Han sido historias, caminos, los que de ahí han resultado y lo han conducido a experimentar el proceso creativo de llevar obras a la escena al aire libre en particular. Su línea, producto de su aprendizaje con Delta Teatro; ahora con La Virtud, lo han inclinado hacia la gente común, aquella que no va al teatro y que en plazuelas, parques o callejones encuentran espontáneamente con este disciplina.

Ese clown la herramienta que él utiliza para atraparlos, para que se quedan y encuentren esa sensibilidad que permite ver con otros ojos la vida. Artes circenses lo harán posible.

El mundo del clown

Ahora sin su nariz roja, sombrío, que minutos más adelante se pondrá para asumir su papel de clown, Christian hace un recuento de su historia y en ella está seguro de que su encuentro con el teatro le ayudó a romper una barrera, la de su introsición.

Cuando a los 14 años lo invitaron a colaborar en el área técnica del montaje lamasito niemco con Delta Teatro conoció su lado extrovertido, pero también la risa del otro.

"Arriba de conocer el clown rompí esa barrera que me hacía marcarlo siempre al ser muy introvertido

Christian Amezcua

Descubre **la risa del otro**

escuchar la risa del oro se convirtió en el punto de encuentro; Christian Amezcua y el teatro, un binomio que ha funcionado durante 12 años. Han sido historias, caminos, los que de ahí han resultado y lo han conducido a experimentar el proceso creativo de llevar obras a la escena al aire libre en particular. Su línea, producto de su aprendizaje con Delta Teatro; ahora con La Virtud, lo han inclinado hacia la gente común, aquella que no va al teatro y que en plazuelas, parques o callejones encuentran espontáneamente con este disciplina.

Ese clown la herramienta que él utiliza para atraparlos, para que se quedan y encuentren esa sensibilidad que permite ver con otros ojos la vida. Artes circenses lo harán posible.

El mundo del clown

Ahora sin su nariz roja, sombrío, que minutos más adelante se pondrá para asumir su papel de clown, Christian hace un recuento de su historia y en ella está seguro de que su encuentro con el teatro le ayudó a romper una barrera, la de su introsición.

Cuando a los 14 años lo invitaron a colaborar en el área técnica del montaje lamasito niemco con Delta Teatro conoció su lado extrovertido, pero también la risa del otro.

"Arriba de conocer el clown rompí esa barrera que me hacía marcarlo siempre al ser muy introvertido

NUESTROS VALORES

AZUCENA MANJARÉZ

Descubre **la risa del otro**

Hacer reír para mí fue un reto, es algo muy difícil de hacer y más si se hace sanamente..."

Christian Amezcua, Actor

RECORRIDO

■ Como integrante de Delta Teatro durante 9 años a Christian Amezcua le tocó hacer giras por Sudamérica y Europa. ■ En los cinco años que lleva como director, junto con Elsa Carrizo, La Virtud, han realizado presentaciones en España, Francia y México.

EN ESCENA

El actor Christian Amezcua ha tenido participación en los montajes: ■ *Circlowniendo* ■ *El dragón de la voz dura* ■ *Fay Ida, no me necesitas!* ■ *Tirinchaymeando* ■ *Coyolín* ■ *El nini perdido* ■ *Danio de un gato asesino* ■ Mis alas son las páginas de tus cuentos

Con el clown, Christian Amezcua rompió las barreras de su introversión

"Dedicarle al arte si te hace diferente, porque te da herramientas para desenvolverte entre la gente, una sociedad, y esto yo tengo que agradecerle mucho al teatro", indicó.

"El teatro para mí significa todo, yo prender a tratar de crear un propio legado y dejarlo. Esto empeñado en hacer cultura para romper con todos los esquemas de los sinaloense y meterle cultura de la buena a la historia".

■ *Es el teatro una de las pasiones que se tiene que seguir siempre?* "No sé los demás actores, pero yo aquí estoy de aquí no me mueven," respondió a momento de su transformación.

Otra vida

Con la escuela legada por el titánico Pedro Carrizo, a Christian el teatro le ha dado todo, desde la sensibilización hasta una forma de trabajo.

► Fotogalería en noroeste.com